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Presidente, aos nobres colegas Vereadores, colaboradores desta Casa. Disse que estamos aqui mais uma

vez em Sessão Ordinária para debater sobre os temas de interesse da comunidade e disse que não é
Técnico de Enfermagem, nem médico nem formado em Administrativo Hospitalar mas relata sobre a

solução de ter carro somente para os pacientes da oncologia, e disse que o Secretário falou que para ser

resolvido essa discussão é só conseguirmos uma Emenda Parlamentar com um Deputado e comprar um
camo para a Onoologia e esta resolvido. A vereadora Eva Mesa - MDB pediu aparte debatendo o

assunto dizendo que trabalhou na Saúde e disse que só um caÍro não resolveria, e que são muitos
pacientes. E que se a Secretaria de Saúde tem dinheiro, não a um Deputado Emenda Parlamentar. Falou

de um Pedido de Informação apresentado em sessão sobre a Samu/UTI Móvel, e sobre as UBS. Falou

também sobre as castrações no município, sobre ter muitas cadelas em Lavras. E deixou um abraço ao

colega Vereador Juliano Confisco que esta em casa se recuperando. E deixou um agradecimento ao Dr.
Felipe Jurídico dessa Casa e a Assessora Técnica Contábil pelo excelente trabalho que eles vêm
desempenhando frente ao Legislativo. Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB desejou uma boa
tarde à senhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, e Assessorias de Bancada. E dando inicio a
sua fala, falou sobre a demanda que o município tem, e abordou algumas questões de limpeza em nossa

cidade. E fez um reconhecimento ao Reinaldo funcionario do Cemitério pelo belo trabalho que vem
fazendo, mas falou que não desmerece o trabalho dos outros funcionarios do Cemitério. Falou do tema
abordado do Vereador Guto Bittencourt - Progressista. Disse que essa semana esta chegando a Patrola
datú licitação e logo agradeceu afala.
Ordem do dia: INDICAÇÃO 38l2}2l Indica ao Executivo Municipal - Secretaria de Saúde a adoção
das medidas necessiírias a priorização para a imunização de todas as pessoas com necessidades especiais
do nosso município, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovada por
unanimidade; INDICAÇLO 3912021 Que seja realizado estudo para construção de um cemitério na
localidade do lbaré, 2o Distrito deste município, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT.
Aprovada por unanimidade; INDICAÇÃO 4012021 Que seja estudada a ciaçáo de um programa de

separação de lixos recicláveis. Sendo estudada também a possibilidade de desconto no IPTU a todos os
que fizerem a separação e descarte correto dos lixos, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT.
Aprovada por unanimidade; MOÇÃO 0812021 MOÇÃO DE APOIO à AGUIA FERTILIZANTES -
PROJETO FOSFATO TRÊS ESTRADAS, dE AUIOTiA dO VEREADOR DIMMY ALVES
PROGRESSISTAS. Aprovada por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT
desejou uma boa semana a todas as Assessorias de Bancada e que todos sigam se cuidando, pois mesmo com as

vacinas avançadas ainda falta muito para que toda população seja alcançada e vacinada. Vereador Nenê Brito -
PDT disse paÍa que todos sigam usando a máscara e álcool gel e se protegendo, desejou uma Boa Tarde a todos.
Vereador Adilson Seixas - PDT deixou uma mensagem e desejou uma ótima semana a todos. Vereador
Dimmy Alves - Progressista desejou uma boa semana a todos e que todos fiquem com Deus e se cuidem.
Vereador Guto Bittencourt - Progressista terminou o assunto sobre as respostas vindo do Executivo
direcionadas aos vereadores, e logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Renan Detabary -
Progressista reforçou melhoras ao colega e vereador Confisco que sofreu um pequeno acidente, mas que está
tudo bem. E parabenizou o colega Dimmy pela Moção apresentada em Sessão sobre a Fosfato. E rezamos a todos
que estejamos na próxima segunda de novo e que todos se cuidem. Vereador Clemar Biaggi - PTB ressaltou
que o Prefeito e o Secretário encontram- se na cidade de Porto Alegre -RS, onde foi entregue documentação lá
para que o município receba dois imóveis. E falou sobre os casos de Covid-19 em Lavras, e vamos nos cuidar e
disse que a Bancada esta disponível com todos os cuidados e respeitando a Bandeira, logo desejou uma boa
semana a todos. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB desejou uma boa recuperação ao colega e vereador
Juliano Confisco e que logo estará em sessão conosco. Parabenizou o colega e vereador Dimmy Alves -
Progressista pela Moção apresentada a Águia Fertilizantes. E desejou uma boa ,.*uru a todos e que toáos fossem
com Deus para suas residências. As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
publicadas no (yoartube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, i2 de abril da202l.

V Eva elxelra Mesa Prates
1o Secretário Presidente
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